

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El equipo de Gobierno ha pintado y repintado el asfalto de algunas de las calles del centro de Valladolid con distintos métodos que no han funcionado correctamente. Esa pintura, en muchos casos, ha terminado desapareciendo, generando un gasto innecesario y el malestar de los vecinos, que consideran que se dilapida el presupuesto municipal que sale de sus bolsillos a través de los impuestos que se les cobra.

En esta fallida operación comprobamos en el aplicativo municipal “*las cuentas claras*” que, en el primer pintado de las calles del centro, se contrató a una reconocida Asociación Cultural de Valladolid para labores de asistencia. De los datos municipales se comprueba que se abonaron a dicha Asociación dos pagos por importe 6.655 y 3.999 euros desde dos concejalías distintas y por la misma actuación en el mismo día.

POLÍTICA	PAGO
Seguridad y Movilidad Ciudadana	6.655 €
Colectivo Fresas Con Nata S.L.	6.655 €
ASISTENCIA TÉCNICA EN EJECUCIÓN PARA PINTURA DE PAVIMENTOS / PLANOS- SEGUIMIENTO... / Superficie Total 3600 m2. (2020-10-02)	6.655 €
Cultura	3.999 €
Colectivo Fresas Con Nata S.L.	3.999 €
Intervención en C/ Regalado -Constitución -Mnndez Pelayo -Claudio Moyano -Ldo Vidriera -Fco Zarandona (Sup.3600 m2) (2020-10-02)	3.999 €

A la vista de estos datos, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula para que sea contestada en el Pleno ordinario del 7 de marzo, las siguientes

PREGUNTAS

1.- ¿Puede explicarnos el señor Puente Santiago cuál es el motivo de ese contrato y el porqué de su abono en dos pagos desde dos concejalías distintas?



2.- Dada la doble factura, ¿existe algún pago a mayores a esa Asociación por su colaboración con el pintado de las calles del centro?

3.- Con carácter previo a la realización de los trabajos, ¿se pidió presupuesto a otras empresas o asociaciones para lo realizado por esa Asociación Cultural?

Valladolid, 6 de marzo de 2023



José Antonio Martínez Bermejo
Concejal del Grupo Municipal Popular